

MONTREUIL LE 07 FÉVRIER 2023



RÉFORME DES RETRAITES



Au lendemain de l'ouverture des débats parlementaires et à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales, les mineurs et énergéticiens se sont une nouvelle fois fortement mobilisés, ce mardi 7 février, pour dire non à ce projet de réforme régressif, néfaste, injuste et surtout injustifié.

Partout en France, 200 manifestations ont rassemblé plus de deux millions de personnes.

Au périmètre de notre fédération, 70 000 grévistes se sont mobilisés.

Une partie de la production nucléaire et thermique a été retirée du réseau (environ 7000MW) par les grévistes, soit 10% de la consommation française, tandis que les Robins des bois de l'énergie ont continué leurs **actions en faveur des usagers.**

La bataille des idées est déjà gagnée dans l'opinion publique mais ce gouvernement joue la carte du jusqu'au-boutisme antisocial. Nous ne le laisserons pas faire !

La FNME-CGT appelle l'ensemble des salarié·e·s des IEG à ancrer la grève reconductible dans les entreprises et **intensifier le rapport de force** pour faire plier le gouvernement et obtenir le retrait pur et simple du projet!

PROCHAIN RENDEZ VOUS:

SAMEDI 11 FÉVRIER

DANS LA RUE, SOYONS ENCORE PLUS NOMBREUX!

LE SERVICE PUBLIC EST UNE ÉNERGIE D'AVENIR

FAMILLE, AMIS, VOISINS, TOUS ENSEMBLE!

MOBILISÉS POUR VOUS